



PAN urge a corregir rumbo económico; ve “ola de incertidumbre” por salida de Clouthier

El coordinador de los diputados del PAN ofreció el beneficio de la duda a la nueva secretaria de Economía.

Román Quezada

El líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, urgió al gobierno federal a corregir el rumbo de crisis e incertidumbre económica, al tiempo de expresar su preocupación por la repentina renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía. “La salida de Tatiana Clouthier envuelve al país en una ola de incertidumbre y alerta, pues no se han especificado las causas que la motivaron a tomar tal decisión y ocurre en un momento en que la secretaria debe tomar decisiones trascendentales para el futuro de México”, dijo.

Romero subrayó que no es el primer cambio de titular de la Secretaría de Economía en lo que va del sexenio, como ha ocurrido también en la Secretaría de Hacienda, siendo ambas instituciones las encargadas del manejo económico y donde urge corregir el rumbo. “Economía y Hacienda han cambiado de titular tres veces desde que comenzó el sexenio. En Hacienda lo observamos con Carlos Urzúa y Arturo Herrera, quienes dejaron el gabinete por decisión propia o por orden del presidente; ahora ocurre lo mismo en Economía, siendo el de Raquel Buenrostro el tercer nombramiento en apenas cuatro años. Cambios de nombramiento tan apresurados dejan claro que el gobierno no tiene una idea y un proyecto sólido de cómo manejar la economía nacional”, puntualizó. El coordinador de los diputados del PAN ofreció el beneficio de la duda a

Buenrostro y, a nombre de su bancada, confió en su gestión sea responsable, exitosa y ayude a mejorar la situación por la que atraviesa el país. “La nueva secretaria tendrá la difícil encomienda de atender, entre otras cosas, la renegociación de tratados internacionales benéficos para México, las disputas económicas en que México se ha visto involucrado, las consultas del T-MEC y hacer frente a la inflación y el pobre crecimiento económico del país”, dijo. Remarcó que, a causa de la negligencia del gobierno de Morena, más de 3.8 millones de mexicanas y mexicanos se han sumado a las filas de la pobreza.

“Por el bien de nuestro país, le deseamos éxito (a Raquel Buenrostro) y concedemos responsablemente el beneficio de la duda”, indicó el diputado Romero. M